

## **AMIRKHANOV, Amirkhan (Federación de Rusia)**

### **Empleo actual y/o cargo/posición:**

Jefe Adjunto, Servicio Federal para la Supervisión del Uso de los Recursos Naturales de la Federación Rusa.

### **Experiencia en campos de interés para la UICN:**

El Dr. Amirkhan Amirkhanov comenzó sus actividades de conservación de la naturaleza en 1978, como Director Científico de la Reserva Natural Estatal de Osetia del Norte. En 1992 pasó a trabajar en el Ministerio de Ecología y Recursos Naturales de la Federación Rusa. De 1993 hasta 2000 ocupó el puesto de Vice Ministro y Vicepresidente de la Administración Estatal del Medio Ambiente de Rusia, y trabajó como Director Adjunto, Director y Director Interino del Departamento de la Política Estatal sobre el Medio Ambiente en el Ministerio de Recursos Naturales de la Federación Rusa. En 2010, fue designado Jefe Adjunto del Servicio Federal de Supervisión del Uso de los Recursos Naturales ([Federal Service for Supervision of Natural Resource Usage](#)). El Dr. Amirkhanov es uno de los expertos más respetados y con mayor autoridad en el campo de la conservación de la naturaleza. Después de muchos años de fructífera labor, el Dr. Amirkhanov fue reconocido como Ambientalista Honorífico de la Federación Rusa (por Decreto del Presidente de la Federación Rusa de 2003), fue distinguido con la Medalla "850 Aniversario de Moscú", y con diplomas de honor de la UICN, la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza, La Unión Ecológica Rusa, la Sociedad para la Conservación de la Naturaleza de Toda Rusia y otras organizaciones internacionales y no gubernamentales, como así también del Comité Estatal para la Ecología de Rusia y del Ministerio de Recursos Naturales y Medio Ambiente de la Federación Rusa.

### **Calificaciones pertinentes para ser Consejero Regional**

El Dr. Amirkhan Amirkhanov es bien conocido dentro de la familia de la UICN y está familiarizado con las actividades de la organización. En 1993, cuando era Vice Ministro, participó en las negociaciones con la UICN para incrementar las actividades de la organización en la región. Durante el periodo de 1994 a 2001 fue elegido Consejero Regional en tres ocasiones. Desde dicha posición contribuyó mucho a promover la misión de la UICN en la región, apoyando el trabajo de los Miembros y Comisiones de la UICN y participando dentro de la UICN en temas de interés para Rusia (el Foro Internacional sobre el Tigre de 2010, los Juegos Olímpicos de Invierno de Sochi de 2014). En 1998, el Dr. Amirkhanov tomó parte activa en el establecimiento del Comité Nacional Ruso de la UICN (y fue su Presidente). El Dr. Amirkhanov posee amplias experiencias internacionales en el campo de las políticas y gestión de la conservación de la naturaleza. Desde 1994 tomó parte activa e hizo contribuciones en prácticamente todos los foros de la UICN, incluyendo los Congresos Mundial de la Naturaleza y reuniones regionales de los Miembros de la UICN (Reunión de los Consejeros Europeos y Presidentes de los Comités Nacionales de la UICN de Europa, en 2010, en la Reserva Natural Estatal de Nizhne-Svirskiy, en la Oblast de Leningrado, Federación Rusa). El Dr. Amirkhanov participa activamente en actividades bilaterales relativas a la conservación de la naturaleza y se ocupa de varias organizaciones internacionales (Consejo de Europa, Consejo Ártico, PNUD, UNESCO, Banco Mundial).